

EL RECURSO DEL CAOS

ALVARADO

Texto presentación del catálogo de la exposición de Alvarado *EL RECURSO DEL CAOS*. Sala Marín Chirino. San Sebastián de los Reyes. Madrid. Febrero 2025.

La ignorancia cuántica. Los fake news. El amarillismo informativo. La ultraciencia ancestral.

Todo ello produce una gran nebulosa ancestronewcuanticoamarillenta que impide distinguir el camino del conocimiento del abismo de la inconsciencia. Solo lo muy nuevo o lo ancestral vale y conduce a la humanidad hacia una época oscura de la que ni la psicohistoria puede salvarnos.

El recurso del caos es el que predicán los poderosos y utilizan sin decoro todas las herramientas de las que hablamos en la primera línea.

La migración hacia el norte se impone como mecanismo de defensa ante el descontrol climático. Solo el caos completo puede salvarnos.